
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Wörschweiler 
vom 17.10.2022

Top 7.2 Schnelles Internet: Deutsche Glasfaser

Der Vorsitzende berichtet, er habe mit der Geschäftsleitung der Deutschen Glasfaser 
Kontakt aufgenommen. Der Geschäftsführer habe ihm mitgeteilt, dass er für 
bestimmte Stadteile Verträge mit der Stadt abgeschlossen habe. Die südlichen 
Stadtteile gehörten nicht dazu. 
Es wird diskutiert, ob das, was bisher in Wörschweiler angeboten werde, 
ausreichend sei oder nicht. 
ORM Leiner wird gebeten sich mit den Preisen und Zahlen der Telekom und Kabel 
Deutschland zu befassen und das Ergebnis mitzuteilen. 


